



GROSSE KREISSTADT FREITAL



ORTSCHAFTSRAT WEISSIG



Ortschaftsrat Weißig

Bearbeiter Kerstin Ardelt-Klügel
Telefon 0172 3542810

Freital, 14.06.2016

Niederschrift über die Ortschaftsrats-Sitzung am 14.Juni 2016

Anwesende Ortschaftsräte:

Kerstin Ardelt-Klügel, Matthias Koch, Claudia Löwe, Ronny Wenzel, André Franz, Christian Epperlein, Heidi Weigel

Unentschuldig: René Wagner

Beginn: 19 Uhr

Ende: 21 Uhr

Begrüßung/Eröffnung

Herr Koch begrüßt die Ortschaftsräte und nennt die auf der Tagesordnung stehenden Themen:

- die Beschlussfähigkeit ist hergestellt
- sämtliche Bauvorhaben sind fertiggestellt/Ärger mit dem Kinderspielplatz in Unterweißig
- Stand Weißiger Wanderweg – Ihle-Projekt
- Informationen aus dem Stadtrat
- Sonstiges/Bürgeranfragen

Fertiggestellte Bauvorhaben/Ärger mit dem Kinderspielplatz:

Herr Koch stellt fest: sämtliche Bauvorhaben sind fertiggestellt. Gemeint sind der Feuerwehr-Ersatzbau und der Stabmattenzaun am Vereinsgelände (Hauptstraße 8) sowie der Kinderspielplatz in Unterweißig. Den Spielplatz betreffend äußerten sich alle Ortschaftsratsmitglieder durchweg positiv. Entsprechend lautet auch die Stellungnahme, um die Herr Zack von der Stadtverwaltung – aufgrund einer Anwohner-Beschwerde - gebeten hat. „Der Ortschaftsrat hat die Planung des Spielplatzes gemeinsam mit der Stadt durchgeführt. Wir sehen die Gestaltung als sinnvoll aus, speziell die Sitzecke für die Eltern. Anfragen bei den unmittelbaren Nachbarn ergaben, dass es seit Fertigstellung des Platzes keine Störungen in den Abendstunden gab. Außerdem möchten wir als Ortschaftsrat darauf hinweisen, dass dieser Spielplatz bereits seit den 20er Jahren als Anlage existiert.“ Der Ortschaftsrat ermutigt aber Anwohner, die sich gestört fühlen, eine der nächsten Sitzungen im Vereinshaus zu besuchen und ihre Probleme anzubringen.

Stand Weißiger Wanderweg – Ihle-Projekt:

Die Arbeiten dazu laufen.

Informationen aus dem Stadtrat:

- Es gibt derzeit nur noch 438 Asylanten in Freital.
- Ab 1. Juli wird in Freital die Familiencard für Familien mit Kindern eingeführt.

Sonstiges:

- Die offizielle Einweihung des Ersatzbaus „Weißiger Gerätehaus“ findet am 24. September statt. Die Freitaler Stadträte sind dazu herzlich eingeladen. Gastgeber sind die Nutzer des Neubaus. An diesem Sonnabend soll auch der 2. Weißiger LandMarkt stattfinden.
- Das Ortschaftsratsmitglied Ronny Wenzel bittet darum, das auf der Baumschulenstraße ein Verkehrsschild das einseitige Parken legitimiert. Auf der Straße sind – durch das Setzen von Bordsteinen - zwei Fußwege aber keine Parkflächen mehr vorhanden.
- Herr Koch will mit Lutz Trautmann vom Bauhof das Gespräch suchen, was in diesem Sommer an Baumaßnahmen in Weißig geplant ist.
- Anwohner bitten zu prüfen, inwieweit das Mobilfunknetz in Weißig verstärkt werden kann.
- Über Flyer sollen die Weißiger bis nach der Sommerpause ermuntert werden, Gestaltungswünsche ect. Für ihren Ort einzubringen. Grundlage ist das Budget, das dem Ortschaftsrat für Weißig in diesem Jahr zur Verfügung steht.

Der nächste Ortschaftsrat tagt am 28. Juni 2016, 19 Uhr im Weißiger Vereinshaus.



Matthias Koch
Ortsvorsteher


